

Entropie

SIDE A	OST	SIDE B
I 7:58		VI 3:55
II 7:09		V 2:52
III 9:07		

MOVES#92 »ENTROPIE« OST 28 July 2015

(please scroll down for German version)

MOVES#92 »Entropie OST«

Record Release

28 July 2015, 8:30pm

Dear Friends,

Image Movement is delighted to host the record release of »Entropie«.

»**Entropie**« is an adapted soundtrack for **Michael Franz'** and **Nadim Vardag's** eponymous short film, and the second release of **Sebastian M. Kretschmar's** and **David Schnell's** record label *NYT*.

Based on the technoid score originally composed for the film, it is the outcome of a further exchange between the musicians **Andreas Reihse**, best known as member of the band *Kreidler*, and **Isaac Bigsby Trogdon**, well known for his radio-show *Dyssembler* on *Berlin Community Radio*.

Artists will be present.

Admission is free.

.....
Afterwards please join for a party at ACUD on Veteranenstraße 21, 10119 Berlin. Where DJs **Andreas Reihse** and **Your Body** on the decks will be joined by **Phuong Dan** of *Gatto Muscoloso/Golden Pudel Club* - fame.

Admission is free. Donation is welcome.

.....
MOVES#92 »Entropie OST«

Schallplatten-Präsentation

28 July 2015, 8:30pm

Liebe Freunde,

Image Movement freut sich, die Schallplatte »Entropie« präsentieren zu können.

»Entropie« ist die Adaption der Filmmusik zu **Michael Franz'** und **Nadim Vardag's** gleichnamigem Kurzfilm und die zweite Veröffentlichung auf **Sebastian M.**

Kretzschmar's und **David Schnell's** Plattenlabel *NYT*.

Auf **Andreas Reihse's** und **Isaac Bigsby Trogdon's** technoidem Original Soundtrack basierend, ist das Album das Ergebnis der weitergeführten Zusammenarbeit zwischen den Musikern **Reihse** – am bekanntesten als Gründungsmitglied der Band *Kreidler* – und **Trogdon** – bekannt für seine Radioshow *Dyssembler* auf *Berlin Community Radio*.

.....
Im Anschluß an die Veranstaltung bei Image Movement wird die Release Party im ACUD ihre Fortsetzung finden (Veteranenstraße 21, 10119 Berlin). Wo **Andreas Reihse** und **Your Body** an den Plattentellern von **Phuong Dan** unterstützt werden – bekannt durch seine legendären *Gatto Muscoloso* Allnighter im Hamburger *Golden Pudel Club*.

Der Eintritt ist frei, eine Spende wird begrüßt.

.....
(detail: cover artwork *Entropie*, 2015, courtesy of Nadim Vardag)
.....

Image Movement | Artist Films, Films on Art, Artists Records
Oranienburger Strasse 18 | D-10178 Berlin | Mo–Sa, 11am–7pm
Tel +49-30 - 308 819 780 Fax +49-30 - 288 840 352
info@imagemovement.de | www.imagemovement.de